



かけはし

総社市立総社東小学校
校長室だより 第8号
R5. 10. 12

ニシナへ行きました

9月20日(水)、3年生は社会科見学でニシナへ行きました。商品が展示されている場所やレジだけではなく、日頃入ることができないバックヤード等も見学できました。大型冷蔵庫の中にも入ることができました。子どもたちは目を輝かせながら、日頃できない体験をしていました。お忙しい中、丁寧に説明をしてくださったり、質問に答えてくださったりしたニシナの方々、大変お世話になりました。以下が児童の感想の一部です。

- お客さんが取りやすいよう、パンをならべるものが少しななめになっていた。
- バックヤードでは、パン、おにく、やさい、くだものと分けて置いてあってすごかった。
- れいそうこがいろいろな温度でせっていされていることが分かった。
- しょうみきげんのちかいものは手前におき、とおいものはうしろにおいてあった。
- バックヤードで、大きなほうちょうを見ることができた。
- 大きなかんぱんがあったり、赤い文字で「イチオシ商品」が書かれたりして、商品が見つけやすかった。
- バックヤードに -22°C のれいそうこがあった。
- 店員さんがりょうりしているところを見れてよかったです。
- バックヤードで見たことを、かぞくに知らせたい。
- バックヤードにいろいろなひみつがかくされていた。もっといろいろなひみつやさまざまなくふうを見つけないかと思った。
- 大きな魚をさばいていたのがすごかった。
- 今まであまり気にしなかったけど、お客さんの見えないところではたらいている人がいて、「すごいな。」と思った。
- インタビューをする時、さいしょはドキドキしたけど、店長さんやニシナの人がやさしく聞いてくれて、とても言いやすかった。



食生活を学びました

9月26日(火)、総社市給食センターえがおで働いている本校職員の赤田栄養教諭が、2年生には、「やさいについてもっと知ろう。」、3年生には「おはし名人になろう。」を「めあて」として授業をしました。以下が2年生の「振り返り」の一部と、2・3年生の授業の様子です。

- やさいをよくかんでもっとたべようと思った。

- うんちを毎日することがよいことがわかった。
- やさいを食べると、力がでることがわかった。
- カブガブ一気に食べずに、ゆっくり食べたほうがよいことが分かった。
- やさいを食べると、キラキラの目になることをはじめてしりました。
- やさいを食べると、ほねがつよくなるのがわかった。
- うんちがとおるところが、6メートルもあるのをしってびっくりした。
- やさいを食べると、はだがスベスベになることがわかった。
- やさいをしっかりたべてせをのばし、より元気になりたい。
- すききらいをせず、やさいを食べる。やさいはありがたいたべものだなあとおもいました。



陸上記録会で全力競技・全力応援！

10月4日(水)、総社北公園陸上競技場で総社市学童陸上記録会が行われました。高跳びで選手がバーをとり越えたり、ソフトボールを遠くまで投げたりすると、他の学校の選手たちも拍手で称えていた光景が印象的でした。総社東小学校の子どもたちは全力で応援し合い、それに応えるように自分のもてる力を振り絞って走ったり、跳んだり、投げたりしていました。その姿に6年生の一層の成長を感じました。子どもたちにとって、すばらしいトラックやフィールドで他校の児童と競い合った思い出は、大人になっても忘れることはないでしょう。以下が子どもたちの振り返りの一部です。

- すれちがった人に進んであいさつができた。
- 自分の順番がもう少しの時に、校長先生に言われたことをやってみると、少しきんちょうがなくなった。
- 他の人がバーを落としてしまった時、「惜しい。」「がんばって。」などの声かけができた。
- 他校の友だちができたり、元東小の先生にひさしぶりに会えたりしてうれしかった。
- お世話になった競技場に入る時と出る時に、しっかり大きな声であいさつすることができた。
- 家で先生に言われた体操をするなど、たくさん練習して本番に臨みました。
- とてもきんちょうしたり、失敗したらどうしようと思ったりして不安でしたが、先生が「落ち着いて。」と声をかけてくれたので、リラックスして本番にのぞめました。
- お世話になった先生に、きちっと結果の報告とお礼を言いたいです。
- 常盤小の女の子が「おつかれさま。速かったね。」と言ってくれたのがうれしかった。

